

La fiesta de Petrer llora la muerte del embajador Andrés Díaz Camarasa

23/05/2020



Imagen del embajador.

La fiesta de Moros y Cristianos de Petrer está de luto, **hoy ha perdido a uno de sus grandes representantes, el exembajador moro Andrés Díaz Camarasa**. Él supo hacer una embajada a su manera, **derrochando pasión por la fiesta, algo que inculcó a su hijo, Andrés Díaz Gil, quien le sucedió en el cargo**.

Desde la Unión de Festejos recalcan de **Andrés Díaz su "elocuencia, elegancia y prestancia para encabezar el bando moro"**. También aseguran que era "apasionado en sus embajadas, con carácter enérgico en sus demandas al castillo que durante tantos años compartió con el malogrado, hace año y medio, **Juan**

Poveda Reig. Pensamos que será difícil para los amantes de las embajadas el hecho de no poder verlo por las inmediaciones del castillo de embajadas, que era su hábitat natural".

También señalan que "si una persona ilustre dijo que '**a este mundo le hacen falta muchos besos de rodela, en el caso de Andrés deberíamos decir que 'a nuestra fiesta le hace falta pasión y corazón de embajador'**".

El entierro será mañana 24 de mayo, a las 10 horas, en la iglesia de San Bartolomé Apóstol.